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Fragen: 

Gemäss der heutigen Ausgabe des Volksblatt hat der Staatsgerichtshof grünes Licht ge-

geben zum ersten Teil der nördlichen Umfahrungsstrasse in Schaan.  

1. Was ist der Planungsstand? 

2.  Gibt es bereits eine Kostenschätzung? 

Antwort: 

Aufgrund des laufenden Gerichtsverfahrens wurden beim Projekt Industriezubringer 

Schaan keine Planungs- und Projektierungsarbeiten ausgeführt. Eine Kostenschätzung 

wird im Zuge der Projektierungsarbeiten erstellt.  


